

## **Bupati Simalungun Ajak PD Muhammadiyah Perkuat Persatuan dan Kesatuan**

### **Agar Visi Misi Bisa Tercapai**

Bupati Simalungun, Dr H Anton Achmad Saragih mengajak Pengurus Daerah (PD) Muhammadiyah Simalungun memperkuat persatuan dan kesatuan serta saling bekerja sama, saling mengisi, yang kuat membantu yang lemah, agar apa yang menjadi visi misi bisa tercapai.

Ajakan itu disampaikan Bupati Simalungun saat menerima kunjungan pengurus PD Muhammadiyah Kabupaten di Pendopo Rumah Dinas Bupati Simalungun, Pamatang Raya, Sumut, Kamis (24/7/2025).

Kehadiran Pengurus PD Muhammadiyah bertemu dengan Bupati Simalungun dalam rangka silaturahmi dan menyampaikan terkait dengan pelaksanaan Muktamar Muhammadiyah ke 49 Tahun 2027 dan Sumatera Utara sebagai tuan rumah.

Bupati Simalungun mengatakan bahwa, atas nama Pemerintah Kabupaten Simalungun sangat mendukung pelaksanaan Muktamar Muhammadiyah ke 49 tahun 2027.

Meskipun belum terlaksana penyelenggaraan Muktamar, Bupati mengingatkan kepada PD Muhammadiyah Kabupaten Simalungun untuk mempersiapkan segala kebutuhan dengan baik menghadapi Muktamar tersebut.

Selanjutnya Bupati meminta kepada PD Muhammadiyah agar berkoordinasi kepada dinas terkait apa yang diperlukan. "Kita tau Muhammadiyah adalah organisasi besar dan tertua di negara kita, mari sama-sama kita dukung," ujar Bupati.

Sebelumnya, Asmen S.Pd selaku

ketua PD Muhammadiyah Kabupaten Simalungun menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Bupati Simalungun yang telah menerima pihaknya untuk bersilaturahmi.

Asmen menyebutkan bahwa, Muhammadiyah akan melaksanakan Muktamar ke 49 pada Tahun 2027. "Kita sebagai pimpinan daerah Muhammadiyah Kabupaten Simalungun salah satu panitia bahkan kita ditugasi untuk mempersiapkan," kata Asmen.

"Karena pariwisata yang terkenal menurut pimpinan pusat Muhammadiyah adalah Parapat Danau Toba, PD Muhammadiyah Simalungun nanti untuk mengkoordinir para penggemar yang mencapai ribuan orang itu akan hadir di Medan dan akan berkunjung ke Parapat," kata Asmen.

Untuk itu, Asmen mengatakan, Muhammadiyah Kabupaten Simalungun harus menyediakan yaitu pos-pos untuk memberi arahan kepada penggemar ataupun peserta Muktamar.

Menurut Asmen, Muktamar ini akan diikuti utusan dari 31 Negara. Ia berharap dengan adanya kegiatan ini dapat bermanfaat buat UMKM yang ada di Kabupaten Simalungun khususnya di kota Parapat. "Dan Parapat bisa sebagai ajang promosi daerah wisatawan luar negeri," ujarnya

Asmen menegaskan bahwa Organisasi Muhammadiyah siap menjadi garda terdepan dalam mengawal kepemimpinan Bapak Dr H Anton Achmad Saragih sebagai Bupati Simalungun.

Tampak hadir mendampingi Bupati Simalungun antara lain Staf Ahli Bupati, Kaban Kesbangpol, Arifin Nainggolan dan instansi terkait.

